



上真野 2022



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

鹿島区音楽祭、すばらしい発表・演奏でした！！

鹿島区音楽祭が、10月4日、鹿島中学校において行われました。上真野小学校からは、5年生と器楽部が参加しました。5年生は、ボディーパーカッション「クラッピングファンタジー」、合奏「夏祭り」を発表しました。器楽部は、合奏「10人のインディアン」、「糸」「見よ勇者は帰らぬ」を発表しました。5年生と器楽部の子どもたちは、1学期からたくさん練習を重ねてきました。夏休み中も何回も学校に来て練習していました。2学期が始まってからは、朝早く登校して練習したり、放課後も遅くまで残って練習したりしてきました。音楽祭当日の発表では、これまでの練習の成果を発揮して、一人一人の想いを曲に乗せた、感動的なすばらしいステージになりました。

保護者の皆様には、練習や準備等にご協力いただき、ありがとうございました。また、地域の皆様には、器楽部へのご寄付を賜り、誠にありがとうございました。



5年生



器楽部



5年生



器楽部

5年生、器楽部のみなさん、おつかれさまでした！！ 素敵な演奏・発表、ありがとう！！